

INDEPENDENCIA ADMINISTRADORA GENERAL DE FONDOS S.A.

HECHOS RELEVANTES

Con fecha 25 de enero de 2018 se comunicó a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), a través de hechos esenciales, de la renuncia del señor Felipe Larraín Bascuñán, al cargo de director de Independencia Administradora General de Fondos S.A., realizada en sesión de directorio de fecha 25 de enero de 2018. Lo anterior de conformidad a lo dispuesto en el artículo 9 e inciso 2° del artículo 10 de la Ley 18.045 sobre Mercado de Valores y la Norma de Carácter General N°30.

Santiago, 28 de marzo de 2018